



SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 3 de marzo de 2014

*"Todo tiro no
hecho es tiro
errado."
Wayne Gretzky*

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

13.23

Euro

18.25

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

Sin transparentar, \$23,524 millones en gasto estatal

Durante la revisión de la Cuenta Pública 2012, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó irregularidades en el ejercicio del gasto federalizado en los 31 estados y el Distrito Federal por un valor de 64,333.5 millones de pesos, de los cuales, a la fecha, persisten sin aclarar 23,524 millones.

La ASF revisó 505,720.2 millones de pesos, mediante 680 auditorías al gasto federalizado (dinero que llega a los estados mediante aportaciones y transferencias federales). De ese monto, 12.7% estuvo sujeto a observaciones, es decir, 64,333.5 millones.

Las entidades federativas tienen por obligación justificar o regresar a la Federación este dinero bajo escrutinio, mismo que acaba por no beneficiar a la población para el ejercicio fiscal presupuestado.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

SHCP: nunca abrimos negociación con la IP

El gobierno federal nunca planteó ninguna negociación con el sector empresarial sobre el Acuerdo de Certidumbre Tributaria, por lo que el compromiso de no elevar impuestos en el resto del sexenio se ejerció como una facultad que tiene el Ejecutivo, aseguró la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

En entrevista con EL UNIVERSAL, el subsecretario de Ingresos en Hacienda, Miguel Messmacher, mencionó que escucharon a distintos grupos de la sociedad sobre las inquietudes relacionadas con el esquema tributario, pero nunca hubo una reunión para revisar lo aprobado en la Reforma Hacendaria.

ElFinanciero

Al banquillo, los programas sociales

Alrededor del 85 por ciento de los programas sociales que operan 14 dependencias federales no dan resultados, no cumplen sus metas ni logran los avances esperados, reportó el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). Un estudio entregado a la Cámara de Diputados precisa que de los 137 programas evaluados entre 2012-2013, en 117 no cuentan con resultados, de acuerdo con sus reportes de la "Valoración del Desempeño de los Programas de Desarrollo Social a Nivel Federal".



SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 3 de marzo de 2014

Últimos Folios:

Solicitud de actualización de datos de los colegios federados al IMCP ante el SAT. 

Relación de Contadores Públicos Autorizados para dictaminar por parte del IMSS 

Fechas de aplicación del Examen Uniforme de Certificación, y de Certificación por Disciplinas. 

Notas Fiscales:

SCJN/ Tesis de la semana que termina al 28 de febrero de 2014 

SHCP/ Gobierno de la República anunció el Acuerdo de Certidumbre Tributaria 

SHCP/ Novena Resolución de Modificaciones a las Reglas de Carácter General en materia de Comercio Exterior para 2013 

MILENIO

Cuarón y Lubezki, orgullosos de ser mexicanos

El cineasta Alfonso Cuarón se declaró feliz de su histórico logro en los Premios Oscar, y más orgulloso que en redes sociales se haya lanzado un espontáneo "¡Viva México cuarones!".

Al asistir a la sala de prensa de ganadores y portando dos Oscars en cada mano, Cuarón se mostró sorprendido y lanzó una amplia sonrisa cuando se le comentó el mensaje que circulaba por Twitter en alusión a su apellido.

"Estoy orgulloso de eso. Pienso como mexicano y con mi sentido común. Mi trabajo no representa a la cultura mexicana pero soy parte de ella", señaló.

"Pero también he dicho que si mi trabajo representa alguna diferencia en la industria del cine en México, sería feliz de escuchar algo así", añadió.

REFORMA

Usó Oceanografía facturas falsas

Oceanografía, S. A. (OSA), contratista de Pemex intervenida por el Gobierno, realizó un sistemático engaño con facturas falsas que costó a Banamex 360 millones de dólares.

Fuentes de Pemex y de su Organismo Interno de Control (OIC) explicaron a Grupo REFORMA que la empresa, propiedad de Amado Yáñez Osuna, recibía el pago establecido en las estimaciones reales acordadas con Pemex Exploración y Producción (PEP).

Sin embargo, acudía al banco para obtener montos millonarios contra un crédito de corto plazo presentando facturas alteradas.

La Razón

Seguros pagan 18.9% más indemnizaciones

El sector asegurador pagó 187 mil millones de pesos en indemnizaciones a sus asegurados durante el 2013, cifra que representa un aumento de 18.9 por ciento con respecto el año anterior, de acuerdo con la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS).

Por medio de un comunicado, el organismo detalló que lo pagado en 2013, fue mayor a la cantidad que se destinó en 2012 de 157 mil 140 millones de pesos, lo que muestra el compromiso del sector por contribuir a la seguridad de los mexicanos.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 3 de marzo de 2014

Indicadores:

| | |
|-----------------------------------|-----------|
| FIX determinado el 28/02/2014 | |
| (Pesos por dólar) | 13.2379 |
| Tasa de interés objetivo | |
| (03/03/2014) | 3.50 |
| TIE 28 (28/02/2014) | 3.7919 |
| TIE 91(28/02/2014) | 3.8002 |
| TIE 182 (26/02/2014) | 3.8341 |
| CETES 28 (25/02/2014) | 3.15 |
| Reservas internacionales (mdd) | |
| (21/02/2014) | 179,704.8 |

Inflación anual

| | |
|---------------------------|----------|
| (Ene. 2013-Ene. 2014, %) | |
| Objetivo de inflación | 3.00 |
| Intervalo de variabilidad | |
| porcentual | ±1 punto |
| Inflación * | 4.48 |
| Inflación subyacente * | 3.21 |

Inflación mensual

| | |
|---------------------------|----------|
| (Ene. 2014, %) | |
| Inflación * | 0.89 |
| Inflación subyacente * | 0.85 |
| UDIS (03/03/ 2014) | 5.130677 |

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Vence plazo del IFT; sector en fase crucial

Los próximos días serán de resoluciones masivas por parte del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) debido a que se cumplirá el plazo fatal impuesto al organismo regulador a raíz de los cambios derivados de la Reforma Constitucional en materia de Telecomunicaciones, Radiodifusión y Competencia, para que cumpla con ciertos mandatos.

Los 180 días naturales vencerán el próximo 9 de marzo en un ámbito de incumplimiento ante el Congreso, al no emitir la regulación secundaria correspondiente desde hace tres meses.

CNNEXPANSIÓN

Repunte de inflación se avecina en EU

Cuando la Reserva Federal lanzó su programa de estímulo de compra de bonos -también conocido como flexibilización cuantitativa- en 2008, muchos observadores económicos estaban seguros de que conduciría a una inflación alta e incontrolable.

Pero lo que estos observadores no entendieron es que mientras la Fed pueda comprar bonos y bajar las tasas de interés, los bancos privados son, de hecho, los responsables de crear la mayor parte del dinero en circulación. En teoría, el dinero barato debería generar una mayor demanda de préstamos, pero eso no es lo que sucedió. Puedes llevar a un caballo hasta el agua, pero no puedes obligarlo a beber, como dice el refrán.

Grupo Fórmula

Seis mil 75 casos de influenza y 644 defunciones de enero a marzo: SSA

La Secretaría de Salud (SSA) informó que del 1 de enero al 2 de marzo se confirmaron seis mil 75 casos de influenza y 644 defunciones.

En su reporte diario especificó que de dichos casos, cuatro mil 888 fueron por AH1N1, de los cuales 589 derivaron en muerte; 549 por AH3N2, que causó 10 defunciones; 152 por B, de la que falleció una persona, y 486 debidos a otros tipos que ocasionaron 44 víctimas mortales.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 3 de marzo de 2014



El frente frío 40 ya entró al país; se prevén lluvias y heladas en Chihuahua y Durango: SMN

El Servicio Meteorológico Nacional prevé que el Frente Frío Número 40 permita el ingreso de humedad de ambos océanos y que se registren lluvia fuertes en San Luis Potosí, Tlaxcala, Hidalgo y Puebla, así como precipitaciones en gran parte del país, incluido el Valle de México.

En un comunicado, indican que el Frente Frío Número 40 ingresó por el norte de Coahuila, Tamaulipas y Nuevo León.

Por ello, prevén temperaturas mínimas inferiores a los cero grados centígrados, con heladas, en las zonas altas de Chihuahua y Durango, y de cero a cinco grados en Sonora, Coahuila, Nuevo León, Zacatecas, Puebla, Tlaxcala y el Estado de México.



Hacienda destaca avance en gasto

En su informe semanal, la Secretaría de Hacienda destacó que el dinamismo que presentó el gasto público en enero, permite que éste sea un detonador de la actividad económica del país, promoviendo más inversión y una mayor cantidad de empleos. Recordó que el viernes pasado, en su informe de finanzas públicas al mes de enero de este año, Hacienda reveló que el gasto, principalmente dirigido a programas sociales y actividades productivas se elevó 19.9% respecto a enero de 2013.



Gasolina Magna sube hoy a 12.50 pesos

La Asociación Mexicana de Empresarios Gasolineros (AMEGAS) informó que a partir de este 1 de marzo el precio de la gasolina registra un nuevo incremento, por lo que la Magna cuesta 12.50 pesos por litro, es decir, nueve centavos más que en febrero.

Con este tercer incremento a combustibles en 2014, la gasolina Premium subirá 11 centavos, a 13.12 pesos por litro.

El diesel también registra un incremento de 11 centavos en comparación con febrero, y cuesta 12.95 pesos por litro.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 3 de marzo de 2014

CARTONES DEL DÍA

